

## ■ 最近の立中(平成20年度～平成27年度)

### 1 入学式

新年度がはじまる4月上旬に入学式が実施されます。最近は生徒数の減少により年々入学生が少なくなっています。平成27年度は、最後の入学生は20名となりました。

新入生は中学校生活への期待と不安の中、神妙な顔つきで入学式に臨みます。一人一人呼名され大きな声で「ハイ」の返事は中学校での第1声となります。

入学式を終えた新入生は、教室へ移動し、中学校の教科書が渡されます。新しい教科書は小学校とは違って分厚く難しそうと感じることでしょう。でも、中学校での勉強に期待も膨らみ明日からの授業に思いを馳せます。担任の先生との出会いの場でもあり、先生の一言一言がしみいるように真剣なまなざしで聞いています。

学活を終えると放課となり、保護者や同級生と校庭で写真を撮っている様子は、緊張から解放され笑顔いっぱいです。毎年みられる微笑ましい姿です。



### 2 修学旅行

2年生は、5月に沖縄への修学旅行を実施しています。平成17年から沖縄への修学旅行が定着しています。ただ、平成24年度は鹿児島方面への修学旅行が実施されました。中学校生活で最大の思い出となる修学旅行は、夢のような時間となります。しかし、沖縄では今なお先の戦争の爪痕を感じることのできるところであり、戦争の悲惨さを学ぶ中で二度と戦争をおこさないという決意を持ってもらえるよう平和学習に力を入れ実施しております。

2泊3日の短い時間ではありますが、平和学習や四国にはない沖縄の自然や歴史を感じたり、マリン体験・国際通りでの自由時間など盛りだくさんの企画がされています。ホテルでの級友との語らいは、生涯の友としていつまでも共有できる時間であったと思います。

